
Favicons need ispirations?
di Paolo Franzese

Le Favicon sono importanti perché forniscono indicatori visivi per i visitatori e li aiutano facilmente
associare il contenuto con un segnalibro nel browser. Oltre a questo, le favicon sono solo picevoli
da guardare, e oggi ci sono siti web che non ne fanno uso.

Eccovi un nutrito elenco da consultare: http://www.smashingmagazine.com/
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